
Subject: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Gast on Wed, 14 Mar 2007 20:58:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by FearlessVampireKiller on Sat, 17 Mar 2007 15:19:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi, mache keine Therapie aber hab am Montag nen Termin zum Messen der Spannung am Kopf.
ICh schreib dann mal was raus kommt

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Gast on Sat, 17 Mar 2007 16:43:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ok, danke sehr schön, ich will das auch machen lassen. Wo lasst ihr das machen, die
angegebenen Kliniken/Praxen der Seite von AC Therapie, das ist Nuernberg leider nicht dabei  

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by FearlessVampireKiller on Sun, 18 Mar 2007 00:09:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

du kommst aus Nürnberg? ich komm aus Ansbach und sag servus

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Gast on Sun, 18 Mar 2007 00:47:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja servus ihr Leut aus Bayern, das ist doch mal sau cool, ich hab sogar einen Freund (ohne
Haarausfall), der aus Ansbach kommt. Ursprünglich komme ich nicht aus Nürnberg, studiere
nur dort. Wo lässt du denn die Messung machen?

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
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Therapie machen?
Posted by Gast on Sun, 18 Mar 2007 10:25:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was ich auch noch nicht verstanden habe ist: Misst man bei dieser Messung verschiedene
Kopfpartien, so dass man am Ende sagen kann: Geheimratsecken hoher Wert (was weiss ich
150), Tonsur leicht überhöht, der Rest normal oder alles gleich für den Kopf. Normalerweise
müsste das ja unterschiedlich sein. Misst man das auch?

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Sssnake on Sun, 18 Mar 2007 14:13:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by chris437 on Sun, 18 Mar 2007 16:55:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nein, man misst nur an einer, bzw zwei stellen. bei mir linke seite der stirn. ob das wirklich so
aussagekräftig sein soll? who knows. ich machs auf jeden fall erst mal nicht, denn auch mit
botox soll es nw geben ... bzw kann es geben

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by pilos on Sun, 18 Mar 2007 17:33:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

chris437 schrieb am Son, 18 März 2007 17:55nein, man misst nur an einer, bzw zwei stellen. bei
mir linke seite der stirn. ob das wirklich so aussagekräftig sein soll? who knows. ich machs auf
jeden fall erst mal nicht, denn auch mit botox soll es nw geben ... bzw kann es geben

man mist ja auch nur dort wo auch relevante muskeln sind...die gesamte kophaut hat nicht
überall muskeln...  

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
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Therapie machen?
Posted by chris437 on Sun, 18 Mar 2007 17:36:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja, kurze info von dir, aber so wurde es auch mir vor ort erklärt. und 50€ hats auch gekostet.

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Gast on Sun, 18 Mar 2007 19:49:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ganze mal bitte etwas wissenschaftlicher: Erstens, nach dieser Theorie habe ich schon oft im
Web nach Infos gesucht, wo der Mensch am Kopf Muskeln hat, habe aber nichts gescheihtes
gefunden. Vielleicht könnte mir mal jemand eine Quelle nennen. Heißt das also, dass am
Kranz keine Muskeln sind, und dort auch nichts verspannt sein kann. Außerdem kann man doch
bei den meisten mindestens 3 wenn nicht sogar 4 Verspannungspartien Unterscheiden:
Geheimratsecken, Tonsur, Platte oben und Kranz, wo ja nichts verspannt sein dürfte. Und bei
Leuten mit GEH dürfte diese Gegend mehr verspannt sein als die Tonsur, wenn diese noch
nicht ausgebildet ist. Dann kann man doch eigentlich auch sehen, wo es bei jedem einzelnen mal
hingeht je nach Verspannung. Ich will ja niemanden kritisieren hier im Forum, aber ein bisschen
eine wissenschaftliche Denkweise sollte sich jeder mal angewöhnen und das sehe ich bei den
wenigsten hier.

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by kkoo on Sun, 18 Mar 2007 19:55:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bennie schrieb am Son, 18 März 2007 20:49Das ganze mal bitte etwas wissenschaftlicher:
Erstens, nach dieser Theorie habe ich schon oft im Web nach Infos gesucht, wo der Mensch am
Kopf Muskeln hat, habe aber nichts gescheihtes gefunden. Vielleicht könnte mir mal jemand
eine Quelle nennen. Heißt das also, dass am Kranz keine Muskeln sind, und dort auch nichts
verspannt sein kann. Außerdem kann man doch bei den meisten mindestens 3 wenn nicht sogar
4 Verspannungspartien Unterscheiden: Geheimratsecken, Tonsur, Platte oben und Kranz, wo ja
nichts verspannt sein dürfte. Und bei Leuten mit GEH dürfte diese Gegend mehr verspannt
sein als die Tonsur, wenn diese noch nicht ausgebildet ist. Dann kann man doch eigentlich auch
sehen, wo es bei jedem einzelnen mal hingeht je nach Verspannung. Ich will ja niemanden
kritisieren hier im Forum, aber ein bisschen eine wissenschaftliche Denkweise sollte sich jeder
mal angewöhnen und das sehe ich bei den wenigsten hier.

(wie genau das bild ist bezgl. der muskelverteilung, weiß ich nicht)
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Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Gast on Sun, 18 Mar 2007 20:12:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ok, sehe ich das richtige, die roten Stellen sind Muskeln, also an den GEH und im Kranz gibt es
Muskeln. Und wie ist dann die Erklärung? An den GEH fallen sie zuerst aus (in der Regel) da
sind aber Muskeln, im Kranz bleiben sie stehen, da sind auch Muskeln. Bitte um
wissenschaftliche Erklärung, weil die AC Leute (die Infos auf der Homepage) sind für mich
auch nicht schlüssig. Besonders bei Männern treten Verspannungen auf, besonders beim
Konzentrieren beim Arbeiten am Computer, Schreibtisch. Wie viele
Fussball/Rugbey/Football/Tennis oder sonstige Sportler und Förster und was weiß ich für
Leute, die fast keine Sekunde am Computer, Schreibtisch sitzen kriegen eine Glatze, so einen
Müll immer zu behaupten, deshalb bin ich sehr skeptisch. 

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by FearlessVampireKiller on Mon, 19 Mar 2007 13:58:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi hab die verspannung in mannheim messen lassen da ich zurzeit beruflich da unterwegs bin.
wollten es erst nicht machen weil sie meinten dass sie nur in kombination mit der therapie
gemessen werden kann, haben aber dann doch ausnahmsweise gemessen.. ok.. meine werte
sind 20- 25 bei normalen zustand und 30 - 40 bei anspannung! 
was ich gra dnicht checke ist.. wenn ich doch oben wie auf dem bold keine muskeln habe.. weiso
gehen dann da die haare aus und seitlich wo ich muskeln habe nicht?? grüße

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Gast on Mon, 19 Mar 2007 15:30:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Genau das meine ich, wie ist das zu erklären, 

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Gast on Mon, 19 Mar 2007 15:40:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also der Norm oder Maxwert ist 1,5 also hast du auch Verspannungen. Könntest du mal
erklären, wie das abläuft, also wo und wie die Elektroden oder was das sind angesetzt werden
und ob an unterschiedlichen Stellen gemessen wird. Würde man an unterschiedlichen Stellen
messen können, eigentlich schon, ansonsten wäre die Erklärung sinnlos.
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Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Gast on Mon, 19 Mar 2007 15:49:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weiss nicht, wieviel glauben ich dieser Sache schenken soll. Mit dieser Methode wäre ja
eigentlich der Haarausfall aus der Welt geräumt. Es würde zwar viel kosten, 1000 Euro im
Jahr wenn ich mich nicht täusche, aber gut, wenigstens gäbe es dann etwas. Das, das Zeug
ein Nervengift ist, würde mich erstmal auch nicht so stören, da wir alle auch Alkohol als
Nervengift immerzu konsumieren. Das hängt von der Dosis ab. Ich bin so hin- und hergerissen,
ob ich die Therapie bald machen lassen sollte oder nicht. Je mehr Zeit vergeht, desto mehr Haare
verliere ich. Aber je mehr Zeit vergeht, desto besser weiss ich über die Therapie bescheit und
vielleicht hat sich in einem halben oder einem Jahr alles als Humbug herausgestellt.

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Figaro03 on Mon, 19 Mar 2007 16:40:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zumindest die abgebildeten Muskeln sollten richtig eingezeichnet sein. hatte nämlich schon
gedacht, das Bild ist sicherlich von ner AC-Seite, so offensichtlich wie das scheint  Müsst mal
schauen, wie die Adern schön gezeigt sind. 

 http://images.google.de/imgres?imgurl=http://www.karlwesker.
de/wissenschaftliche_illustration/kopf/kopf_muskeln.jpg&
imgrefurl=http://www.karlwesker.de/wissenschaftliche_illustr
ation/kopf/&h=75&w=75&sz=2&hl=de&start=1
3&tbnid=aJLDaNUOZMAZNM:&tbnh=71&tbnw=71&prev
=/images%3Fq%3DMuskeln%2BSch%25C3%25A4del%26svnum%3D10%26hl%
3Dde%26sa%3DN

http://www.fitnessletter.de/muskel_back.jpg

 http://upload.wikimedia.org/wikipedia/de/thumb/6/6a/MuskelHa
lsGesichtNacken.gif/180px-MuskelHalsGesichtNacken.gif

http://www.persoenlichkeitsberatung.ch/blogger/Muskeln.jpg

Die Adern müssten auch ungefähr stimmen:
 http://www.tobias-weimann.de/Skripte/Morbus_Meniere/Kopf-Art erien-beschriftet.jpg

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Figaro03 on Mon, 19 Mar 2007 16:47:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Gleich mal vorweg. 
Auch wenn die Adern und die Muskeln so schön passen. Ich würde trotzdem nicht so schnell
einfach 5 mal Botox mir in den Kopf pumpen lassen. Da gibt es wirklich besseres und billigeres,
wenn man HA vorbeugen will. Und schlimme ist ja, wenn das auch funktionieren sollte. Das muss
man ja mit so ner Therapie ständig wiederholen. Also wenn dann wirklich mal 12 Monate
Autogenes Training. 
Dafür zahlt man nichts, und die Muskeln können garantiert bewusst entspannt werden...oder
progressive Muskelentspannung.
http://www.neuro24.de/entspan.htm
wobei ich mir hier nicht so ganz sicher bin, dass man an die entsprechenden Muskeln direkt
rankommt.

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Gast on Mon, 19 Mar 2007 17:45:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also glauben die meisten hier, das die Theorie stimmt und das es jetzt mit dem Botox ein Mittel
gibt, somit ist androgenetische Alopezie nun vollständig heilbar, wenn auch mit
Nebenwirkungen. Wieso wird der Scalp tension relaxer nicht produziert und vermarktet, ich kann
es alles noch nicht glauben und ich glaube, wir werden es erst wissen, wenn einer mal 2 mal
diese Behandlung macht. Ich weiss nicht, ob man durch Biofeedback und/oder die andere
Methode die Verspannungen wegkriegt. Das der Scalp tension relaxer nicht verkauft, das halte
ich für sehr verdächtig. Er hätte einen gigantischen Absatzmarkt.

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Figaro03 on Mon, 19 Mar 2007 17:59:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also ich ganz persönlich GLAUBE es nicht. Ich halte es nur für möglich... Und Durchblutung
scheint immer gut zu sein. Daher haben ja auch Ginkgo und andere durchblutende Pflanzen nen
Effekt. 
Nur würde ich eben nur für eine mögliche Wirkung nicht massig Geld ausgeben. 

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by FearlessVampireKiller on Mon, 19 Mar 2007 18:25:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi.. also es werden 3 elektroden auf die stirn geklatscht.. alle nebeneinander und nicht am kopf
verteilt! wenn ich den muskelaufbau am kopf betrachte leuchtet mir das schon ein das #an den
geheimratsecken die haare augehen aber wieso an den seiten nicht.. oder sind das andere
muskeln?? 

Page 6 of 13 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6634&goto=68370#msg_68370
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=68370
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=302
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6634&goto=68374#msg_68374
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=68374
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1351
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6634&goto=68377#msg_68377
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=68377
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by kkoo on Mon, 19 Mar 2007 18:39:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bennie schrieb am Mon, 19 März 2007 18:45Also glauben die meisten hier, das die Theorie
stimmt und das es jetzt mit dem Botox ein Mittel gibt, somit ist androgenetische Alopezie nun
vollständig heilbar, wenn auch mit Nebenwirkungen. Wieso wird der Scalp tension relaxer nicht
produziert und vermarktet, ich kann es alles noch nicht glauben und ich glaube, wir werden es
erst wissen, wenn einer mal 2 mal diese Behandlung macht. Ich weiss nicht, ob man durch
Biofeedback und/oder die andere Methode die Verspannungen wegkriegt. Das der Scalp tension
relaxer nicht verkauft, das halte ich für sehr verdächtig. Er hätte einen gigantischen
Absatzmarkt.

so einfach ist das nicht. es gibt nur eine häufung von indizien, dass irgendwas dran ist an der
theorie hinter Scalp tension relaxer, AC etc. - aber die megakur "für immer und jeden" wird es
nicht sein 

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Gast on Mon, 19 Mar 2007 20:32:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ok, danke. Und es gibt dann nur einen einzigen Messwert. Könnte man den auch an
verschiedenen Stellen messen, wenn ja, warum wird das nicht gemacht. Ich weiss nicht, mit dem
was ich vorher geschrieben habe (über scalp tension relaxer usw.) und das was dann einige
hier denken, kann ich der Sache kaum glauben schenken. Für mich ist die Sache schon so:
Wenn die Theorie stimmt, dann wäre der Haarausfall erledigt, bei wem fällt denn schon der
Kranz mit aus. Wieso nicht für alle und jeden, eben doch, oder das ganze ist wiedermal
blödsinn. Lasst euch die Sache nochmal wissenschaftlich durch den Kopf gehen und ihr werdet
zu dem selben Schluss kommen.

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by FearlessVampireKiller on Tue, 20 Mar 2007 12:18:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hmm.. wir werden die antwort erst wissen wenn einer die sache probiert hat.. mag schon sein das
es irgendwelche zusammenhänge gibt die wir erst nicht verstehen. KEnnt nicht jemand wen
ohne haarausfall der mal die spannungsmessung an sich durchführen lässt. Der jenige
dürfte dann keine spannung haben. ICh zahlt sogar mit  

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
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Posted by Gast on Tue, 20 Mar 2007 12:46:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nein, so wie ich es verstanden habe, haben Leute ohne Haarausfall diese Verspannungen auch,
nur sind die Follikel nicht gegen DHT empfindlich, dass sich erst durch die schlechte
Durchblutung/Sauerstoffversorgung usw. anlagern kann. Das kann schon sinn machen. Was aber
keinen Sinn macht, ist das manche Ärzte behaupten, es sei auf keinen Fall besser als Fin und
auch nicht für jedermann geeignet. Jeder, der noch einen vollen, dichten Kranz hat, müsste
maximalen Erfolg erreichen können, bei den Follikelen, die noch nicht ganz tot sind. Wenn
schon alle tot sind, passiert auch nichts, aber Leute bei denen es gerade los geht, müssten
stark davon profitieren können.

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by glockenspiel on Tue, 20 Mar 2007 13:15:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bennie schrieb am Die, 20 März 2007 13:46Nein, so wie ich es verstanden habe, haben Leute
ohne Haarausfall diese Verspannungen auch, nur sind die Follikel nicht gegen DHT empfindlich,
dass sich erst durch die schlechte Durchblutung/Sauerstoffversorgung usw. anlagern kann. Das
kann schon sinn machen. Was aber keinen Sinn macht, ist das manche Ärzte behaupten, es sei
auf keinen Fall besser als Fin und auch nicht für jedermann geeignet. Jeder, der noch einen
vollen, dichten Kranz hat, müsste maximalen Erfolg erreichen können, bei den Follikelen, die
noch nicht ganz tot sind. Wenn schon alle tot sind, passiert auch nichts, aber Leute bei denen es
gerade los geht, müssten stark davon profitieren können.

Vielleicht ist gemeint, dass man beide Seiten angehen muss, DHT+Entspannung? Denn das
DHT-Problem besteht ja weiterhin.

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by pepe on Tue, 20 Mar 2007 16:28:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

aber jemand der zb 8 std. am tag schläft braucht doch nicht wirklich autogenes training, oder?
ne bessere bzw. intensivere entspannung als schlafen gibts doch eigentlich nicht, oder? also ich
glaub dieser ganze botox-quatsch ist bloß völliger blödsinn und geldmache... aufn mond
fiegen können sie alle, aber gegen HA haben sie nichts, voll bekloppt... villeicht gibts ja auch
schon etwas, was man nur einmal nehmen bräucht und die haare sprießen wieder, aber sie
bringen es nicht auf den markt weil dann niemand mehr massenweise geld für, minox. fin. dut.
spiro... ausgibt und man somit weniger verdienen würde... schließlich könnte man es ja auch
nicht für 1000000€ pro "patienten" anbieten, es gibt ja auch sowas wie die
regulierungsbehörde oder wer für sowas zuständig ist... sagt mir wer es hat und wo es ist
und ich werds euch besorgen 
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Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by chris437 on Tue, 20 Mar 2007 16:43:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja, das argument von denen ist, dass botox schon sehr lange zur faltenbehandlung verwendet
wird und eben bei diesen behandlungen festgestellt wurde, dass plötzlich wieder haare
gewachsen sind, wo vorher keine mehr waren.

es hat bei botox angeblich 5 jahre gedauert, bis der wirkstoff (=nervengift) für die
faltenglättung zugelassen war. kann also durchaus sein, dass es nun bz HA auch so lange
dauert. 

momentan ist es eben nur ein selbstversuch mit unbestimmtem ausgang. wenn ich keine angst
vor nebenwirkungen hätte, würd ichs vielleicht sogar machen lassen. auch wenn es recht
teuer ist und die aussicht auf erfolg nicht vorhersagbar ist ...

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Gast on Tue, 20 Mar 2007 17:02:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie ich schon sagte, meine Forderung, das Forum hier muss wissenschaftlicher werden,
analytischer Denken, Leute. Sicher besteht das DHT- Problem, aber wie ich jetzt schon
tausendmal geschrieben habe, besteht das DHT- Problem auch im Kranz, so also nochmal, alle,
die einen entspannten Kranz haben, haben zwar gegen DHT empflindliche Haare, aber die gute
Durchblutung/Sauerstoffversorgung im Kranz macht dem gar nichts, so dass DHT nicht wirken
kann. Mit der Therapie lässt sich ja angeblich alles entspannen, d.h. das alles so gut
durchblutet/versorgt wird wie der Kranz, ergo Follikel, die noch nicht tot sind, müssten wieder
dicke Haare bilden. Das hab ich schon zum 4. mal geschrieben. Deshalb ist es auch sehr
verdächtig, wenn (im anderen Forumsbereich) der eine Arzt schon wieder sagt, dass man sich
nicht zu viel versprechen soll, es wirkt nicht bei jedem bla bla bla. Blödsinn, mit diesem
Erklärungsansatz muss es fast bei jedem wirken, aus bei denen, bei denen der Kranz ausfällt,
aber selbst bei denen, könnte es wirken, denn es kann ja sein, dass auch der Kranz verspannt
ist. 

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by glockenspiel on Tue, 20 Mar 2007 17:13:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bennie schrieb am Die, 20 März 2007 18:02Wie ich schon sagte, meine Forderung, das Forum
hier muss wissenschaftlicher werden, analytischer Denken, Leute. Sicher besteht das DHT-
Problem, aber wie ich jetzt schon tausendmal geschrieben habe, besteht das DHT- Problem auch
im Kranz, so also nochmal, alle, die einen entspannten Kranz haben, haben zwar gegen DHT
empflindliche Haare, aber die gute Durchblutung/Sauerstoffversorgung im Kranz macht dem gar
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nichts, so dass DHT nicht wirken kann. Mit der Therapie lässt sich ja angeblich alles
entspannen, d.h. das alles so gut durchblutet/versorgt wird wie der Kranz, ergo Follikel, die noch
nicht tot sind, müssten wieder dicke Haare bilden. Das hab ich schon zum 4. mal geschrieben.
Deshalb ist es auch sehr verdächtig, wenn (im anderen Forumsbereich) der eine Arzt schon
wieder sagt, dass man sich nicht zu viel versprechen soll, es wirkt nicht bei jedem bla bla bla.
Blödsinn, mit diesem Erklärungsansatz muss es fast bei jedem wirken, aus bei denen, bei
denen der Kranz ausfällt, aber selbst bei denen, könnte es wirken, denn es kann ja sein, dass
auch der Kranz verspannt ist. 

Mal ganz langsam, das ist alles nicht wissenschaftlich bewiesen. Wer sagt denn, dass alle Follikel
auf die selbe Art und Weise auf das DHT reagieren? Nur, weil du etwas schon "4 mal" gesagt
hast, ist es nicht wissenschaftlich, also ruhig Blut. 

Ich weiss nicht, welches Forum du meinst, aber hier sind sicher Beiträge vorhanden, die um
einiges wissenschaftlicher sind, als diese in diesem Thread.

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by otto_m on Tue, 20 Mar 2007 18:41:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bennie schrieb am Die, 20 März 2007 18:02Wie ich schon sagte, meine Forderung, das Forum
hier muss wissenschaftlicher werden, analytischer Denken, Leute. Sicher besteht das DHT-
Problem, aber wie ich jetzt schon tausendmal geschrieben habe, besteht das DHT- Problem auch
im Kranz, so also nochmal, alle, die einen entspannten Kranz haben, haben zwar gegen DHT
empflindliche Haare, aber die gute Durchblutung/Sauerstoffversorgung im Kranz macht dem gar
nichts, so dass DHT nicht wirken kann. Mit der Therapie lässt sich ja angeblich alles
entspannen, d.h. das alles so gut durchblutet/versorgt wird wie der Kranz, ergo Follikel, die noch
nicht tot sind, müssten wieder dicke Haare bilden. Das hab ich schon zum 4. mal geschrieben.
Deshalb ist es auch sehr verdächtig, wenn (im anderen Forumsbereich) der eine Arzt schon
wieder sagt, dass man sich nicht zu viel versprechen soll, es wirkt nicht bei jedem bla bla bla.
Blödsinn, mit diesem Erklärungsansatz muss es fast bei jedem wirken, aus bei denen, bei
denen der Kranz ausfällt, aber selbst bei denen, könnte es wirken, denn es kann ja sein, dass
auch der Kranz verspannt ist. 

na, wenn du das sagst....  

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by Gast on Tue, 20 Mar 2007 20:42:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich meine das Forum Haare und Haarausfall, das man über die Startseite erreicht. Dort unter
dem Link nochmal zur neuen Theorie über den Haarausfall haben sich auch jetzt ganz zufällig
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Leute gemeldet, die vorher nie einen Beitrag in diesem Forum verfasst haben, die die AC-
Therapie gemacht haben. Sehr verdächtig. Außerdem will ich kein Klugscheisser sein. Aber
was ist der Sinn dieses Forums, na das wir uns gegenseitig helfen. Und sicher ist diese Theorie
nicht bewiesen, wir wollen doch aber Gauner aufspüren, und unser Geld nicht zum Fenster
hinauswerfen. Wenn diese Theorie stimmt, dann gibt es kein wenn und aber ja doch eventuell bla
bla bla, es gäbe dann eine Lösung für die meisten Haarausfall geplagten, sicher mit
Nervengift und auch Nebenwirkungen und teuer ist es auch, aber es müsste sie geben. Wenn
die Verantwortlichen aber schon wieder behaupten, es hilft noch nicht mal so wie Fin und nicht bei
jedem, dann stinkt die Sache doch zum Himmel!! Auf einfache Produkte fällt niemand mehr
herein, aber vielleicht auf etwas neues. Aber Ok, in einem halben Jahr ist das ganze Zeug
entweder verschwunden oder der Hit, ich hoffe ich täusche mich, aber ich denke, das erste ist
wahr.

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by osirisone on Fri, 13 Apr 2007 22:07:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dazu fällt mir was ein:
Als Jugendlicher las ich mal ein Kosmetikbuch, da ging es unter anderem auch um Haarausfall
bei Männern.
Es muss aus den 60igern b.z.w. 70igern gewesen sein (ein uralter DDR Schinken).
Dort wurde experimentiert d.h. es wurden mehreren Männern, die Probleme mit ihren Haaren
hatten, die Sehnenhaube (?) durchtrennt. Ein kurzer kosmetischer, aber imho irreversibler Eingriff,
den ich damals für Humbug hielt., bis heute, als ich diesen Tread las lese.. 

Damals nahm man an, das der männliche Haarausfall allein durch Durchblutungsstörungen
beeinflusst wird. Es stellte sich heraus das bei einigen der HA gestoppt und Neuwuchs  sich
einstellte. Aber eben nicht bei allen.
Ich vermute mal bei den DHT Kanditaten, die eben besonders empfindlich darauf waren.
Interessant hierbei, Botox schlägt vielleicht in die selbe Richtung? Das man es jetzt erst
rausfindet, wundert mich. Die Durchtrennung der Sehnenhaube, sollte daher aber billiger sein
(wenn Botox vorher anschlägt). Kennt wer nen guten Chirogen? 

Gruß OSI

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by mocs on Sat, 14 Apr 2007 19:10:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Osi
Es passt zwar nicht zum Thema ,aber weil du wieder mal hier bist ,möchte ich fragen ob du
immer noch 1,25 mg fin und 50 mg spiro nimmst.Wie siehts jetzt mit deinen Haaren aus?.Sorry
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wegen der Fragerei,aber du bist der einzig mir Bekannte hier im Forum ,der so lange Zeit diese
Kombi nimmt,und auch noch so großen Erfolg hat.

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by osirisone on Sat, 14 Apr 2007 21:18:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kein Problem:

Die Kombi kann ich nur empfehlen und ich mache weiter (wenn ich wieder Geld dafür habe).
Bisher (1/2 Jahr ausgesetzt) aber keine b.z.w. geringe Statusänderungen.
Also wer Spiro oder Proscar abzugeben hat, immer her damit 
Es gibt eben doch wichtigeres wie Medis für Haare, wenn man erstmal unten angekommen
ist....

Gruß OSI und ein schönes WE euch noch

P.s. NW waren wie immer (nur) Libidoverlust (40%). Aber mit 35 und ner 14 Jährigen Tochter
(Mission erfüllt) verschmerzt man das. Die Frau spielte da auch mit. Alles kein Problem.

Jetzt:
Libido ist wieder wie früher, doch eben leichte Statusänderung durch Nichteinnahme und ich
hasse das ständige an Sex gedenke 
Früher gings mir besser....

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by lala on Sat, 14 Apr 2007 21:54:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich störe die männerrunde nur ungern, aber kann es sein, dass eigtl bei jedem (!), der bis jetzt
hier diese messung durchführen hat lassen, ein deutlich erhöhter wert festgestellt wurde? (gut,
habe jetzt nicht alle beiträge zum thema gelesen, aber..). findet ihr das nicht auffällig?
schließlich müsste doch davon ausgegangen werden, dass ein gewisser prozentsatz normale
werte aufweist. vielleicht sollte man mal jemanden ohne HA zu so einer messung schicken...   

Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by yellow on Sat, 14 Apr 2007 22:01:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und vor allem, was ist ein erhöhter Wert? Nach welchen Kriterien wurden die Normwerte
festgelegt?
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Subject: Re: Macht jemand oder wird vielleicht jemand die medikamentöse AC-
Therapie machen?
Posted by chris437 on Sun, 15 Apr 2007 04:31:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yellow schrieb am Son, 15 April 2007 00:01Nach welchen Kriterien wurden die Normwerte
festgelegt?
ja, das ist eine gute frage. hab ich den arzt natürlich auch gefragt. er meinte, dass die werte
durch messungen festgestellt wurden. dh ha-betroffene und nicht-ha-betroffene. 
er selbst habe bei anstrengung einen leicht erhöhten wert, aber eigentlich keine probleme mit ha
(abgesehen von minimalen ghe)

aber sollte der positive effekt der besseren durchblutung nicht irgendwie messbar sein? denn falls
es dazu durch botox kommt, könnte ich mir schon vorstellen, dass es neuen haarwuchs gibt.

ausserdem ist diese theorie ja nicht neu. wenn man im google nach haarausfall sucht, kommen
dinge wie autogenes training, kopfstand, massage/relaxer/hauben, usw. 
wurde bis jetzt immer belächelt, aber es könnte doch wirklich was dran sein ... zumindest in
verbindung mit dht hemmern
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